



La Usal presta una carta del archivo de Unamuno a una exposición sobre Machado

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca colabora con la Sociedad Estatal de Acción Cultural Española y el Ayuntamiento de Baeza en la exposición *Antonio Machado y Baeza. Cien años de un encuentro*, con la cesión de una carta del poeta dirigida a Miguel de Unamuno, y custodiada en el archivo de la Casa-Museo del escritor vasco. En concreto, la misiva fue escrita por Machado el 1 de junio de 1913. En ella, el autor plantea al filósofo (al que llama "querido y admirado maestro") una interesante reflexión sobre el problema de España y su necesaria regeneración. ■